



AMBOS LESIONADOS ESTÁN BAJO CUIDADO MÉDICO.

Pareja es apuñalada en El Boro y permanecen graves en el Hospital

La madrugada del pasado domingo, una pareja de nacionalidad chilena, fue violentamente atacada con un arma cortopunzante por desconocidos en el sector de El Boro, camino al zigzag, siendo rescatados por transeúntes, quienes los trasladaron hasta el SAPU del sector, donde de inmediato personal médico dispuso que fueran llevados hasta el Hospital Regional en una ambulancia del servi-

cio, producto de las graves lesiones.

El procedimiento en primera instancia fue tomado por Carabineros de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio, quienes informaron del hecho a través de Bitácora al fiscal de turno, quien dispuso del trabajo del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía de Tarapacá (ECOH). Ayer, estos llegaron hasta el principal re-

cinto de asistencia de la región.

La fiscal de ECOH (s) Daniela Campusano, explicó que "ambos mantenían una lesión cortopunzante en el abdomen de gravedad. Los hechos que se están investigando ocurren en la madrugada en la comuna de Alto Hospicio, donde las víctimas son atacadas por un tercero y trasladadas por el personal del SAMU al hospital, por lo que in-

mediatamente fueron instruidas las diligencias investigativas al personal de la Brigada de Homicidios de la Policía e Investigaciones".

Parte de estas diligencias serán el levantamiento de cámaras de seguridad, empadronamiento de testigos y todas las pruebas que conduzcan a dilucidar la dinámica de los hechos. Actualmente, las víctimas están recuperándose. ☺